

Premios de Investigación 2012 para Científicos Jóvenes

Admisión de nuevos miembros regulares 2012

Considerada como la distinción más importante que confiere la Academia, **LOS PREMIOS DE INVESTIGACIÓN** se otorgan a jóvenes investigadores menores de 40 años en el caso de hombres y menores de 43 años en el caso de mujeres, que realicen investigación de punta en las áreas de Ciencias Exactas, Ciencias Naturales, Ciencias Sociales, Humanidades, y en Ingeniería y Tecnología. **La FECHA LÍMITE para registrar candidatos es el LUNES 28 DE MAYO DE 2012.**

Con relación a la convocatoria de **ADMISIÓN DE NUEVOS MIEMBROS REGULARES**, la **FECHA LÍMITE** para presentar candidatos es el **8 DE JUNIO DE 2012.**

En virtud de la importancia que estas convocatorias tienen para la vida académica de nuestra comunidad, mucho agradeceré la difusión que pueda hacer de las mismas.

Agradezco su amable atención y aprovecho la oportunidad para enviarle un cordial saludo.

Atentamente,

José Franco
Presidente
Academia Mexicana de Ciencias

www.amc.mx